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确保雅万高铁能按期正式运作确保雅万高铁能按期正式运作

总统：是否接替国军总司令之事
仍在考虑延长任期或选择替代人选过程中

伦邦生态工业园属国家战略项目
巴赫利尔：受影响居民将获得应有权利

9 月 19 日，为了确保雅万高铁能按期投入正式运作，

佐科维再次试乘雅万高铁列车，并视察万隆县德卡鲁

（Tegalluar）的高铁列车维修场。

总统视察德卡鲁瓦高铁列车维修场

副总统在上海会见中国清真行业企业家
9 月 18 日，马鲁夫副总统（中）在印尼驻华大使周浩黎

（左）及伊斯兰教士理事会食品、药物和化妆品研究机构
（LPPOM MUI）中国（上海）代表处负责人 Dawood Su 陪同
下，在上海市会见了中国清真行业众多企业家。

【本报讯】为了确保雅
万 高 铁 能 按 期 投 入 正 式
运 作 ，佐 科 维 总 统 于 9 月
19 日（周 二）在 西 爪 哇 省
万隆县的德卡鲁瓦 (Tegal-
luar) 高速列车站进行了对
雅 加 达 - 万 隆 高 速 铁 路
（KCJB）项 目 的 视 察 。 佐
科 维 总 统 于 当 地 时 间 早
上 9 点左右乘坐来自雅加
达 哈 林（Halim）高 铁 站 的
雅 万 高 铁 列 车 抵 达 德 卡
鲁瓦高铁站。

抵 达 德 卡 鲁 瓦 车 站

后，佐科维总统与随行人
员前往高速列车停车场，
视 察 高 速 列 车 的 维 修 工
作，他在这次视察中得到
了 国 务 秘 书 部 长 普 拉 迪
诺（Pratikno）、西爪哇省代
任 省 长 贝 伊（Bey Machmu-
din）以 及 印 中 高 铁 公 司
（KCIC）总 经 理 德 威 亚 纳
（Dwiyana Slamet Riyadi）的
陪同。

在 视 察 期 间 ，媒 体 人
员不被允许进入雅加达-
万隆高速列车停车场。

完成高速列车的维修
视察后，总统计划前往陆
军兵工厂公司（PT Pindad）
的武器工厂进行视察，并
在西爪哇省万隆市的 Cib-
iuk 餐厅与大家共进午餐。

在 另 一 方 面 ，海 事 与
投资统筹部长卢虎（Luhut
Binsar Pandjaitan）就 已 经 进
行的雅加达-万隆高速铁
路试车运行发表了看法。

如 悉 ，印 中 高 铁 公 司
于 2023 年 9 月 15 日（星期
五）已与公众开始了雅万

高铁试车运行。
卢虎强调，雅加达-万

隆 高 速 铁 路 的 试 车 运 行
进 展 顺 利 ，一 切 都 很 顺
利 。 他 在 雅 加 达 的 Pull-
man Central Park 酒 店 接 受
采 访 时 表 示 ：“ 一 切 都 很
好，没有问题。”

与 此 同 时 ，已 经 试 乘
雅 万 高 铁 的 公 众 也 对 此
给 予 了 积 极 的 反 馈 。 更
进一步，那些参与高速列
车试乘的公众表示，他们
在 试 乘 后 留 下 了 深 刻 的
印象。

（Irw）

【本报讯】佐科维总统
于 9 月 19 日在万隆市视察
陆军兵工厂公司（PT Pin-
dad）时 表 示 ，有 关 是 否 替
换即将进入退休期的国军
总司令的事请，中央政府
仍在进行选择的过程中。

当媒体询及是否有必
要延长国军总司令任期的
问题时，佐科维总统就此
事 认 为 仍 在 选 择 中 。 他
说 ：“ 也 很 可 能 是 选 择 延
长任期，然而这一切都在
选择的过程。”

据 了 解 ，国 军 总 司 令
尤托·玛戈诺（Yudo Margo-
no）海军上将于今年 12 月
即将进入退休时期。还有
陆 军 参 谋 长 杜 东（Dudung
Abdurachman）将 军 也 将 比
尤托提早一个月退休。关
于延长尤托及杜东任期的

传言是来自国会第一委员
会的议员。第一委员会议
员认为替换尤托和杜东的
职位最好是等到 2024 年总
统大选结束以后。

即 便 如 此 ，也 有 的 人
认为最好立即撤换尤托和
杜 东 的 职 位 ，不 须 等 到
2024 年总统大选结束。第
一委员会主席美蒂亚·哈
斐 德（Meutya Hafid）表 明 ，
本委员会全权交由佐科维
总统作出选择。

根据 2004 年第 34 号法
令 第 13 条 款 有 关 撤 换 国
军 总 司 令 及 其 任 期 的 规
定，并在国会的同意下由
总统委任和撤换国军总司
令，这一切都是基于国军
组织的好处着想。根据法
令规定，国军总司令的职
位可由正在或曾经担任海

军、陆军或空军参谋长轮
流接任。因此总统提出接
任国军总司令的一名人选
并须获得国会的赞同。

据 了 解 ，现 任 国 军 总
司令尤托·玛戈诺曾担任
海军参谋长，佐科维总统
于 2022 年 12 月 任 命 他 为
国 军 总 司 令 ，以 替 代 于
2021 年 11 月 时 任 国 军 总
司令的安迪卡（Andika Per-
kasa）。

至于杜东自 2021 年担
任陆军参谋长，他当时替
代将要担任国军总司令的
时任陆军参谋长安迪卡的
职位。杜东在之前的职位
是陆军战略后备部队司令
（Pangkostrad）。据悉，尤托
与杜东都是在 1988 年从印
尼共和国武装部队学院毕
业出来的军官。 （Ing）

【本报讯】为了解决廖
群岛省巴淡市伦邦生态工
业 园 项 目 征 地 纠 纷 的 问
题，数位内阁部长及有关
的官员在巴淡召开技术统
筹会议。

投资部长兼任印尼投
资统筹机构主任巴赫利尔
（BahlilLahadalia）于 9 月 18
日 作 为 会 议 主 持 人 强 调
称，解决伦邦岛征地问题
应该以温和及善良的方式
才 行 。 他 说 ：“ 我 们 刚 才
已有一致的议决，我们将
与有关的居民进行温和与
坦诚的对话。我们仍尊重
他们已世代相传居住在该
岛的权利，我们必须进行
良好的沟通方式。”

巴 赫 利 尔 称 ，政 府 正
在设法为各方制定最佳的
解决方案，而且在伦邦岛
的投资计划，实际上就是
为当地民众带来更多的好
处。他说：“请相信政府，
这项投资是为了人民的福
祉、创造就业机会和增加
收入。而且我们为搬迁的

居 民 提 供 他 们 应 获 得 的
土地权。”

就有关提供受到建设
开 发 影 响 的 伦 邦 岛 居 民
的土地权，土地与空间部
长/国 家 土 地 局 主 任 哈 迪
（Hadi Tjahjanto）解释称，当
局 已 准 备 要 提 供 的 土
地 。 他 说 ：“ 我 们 在 伦 邦
岛的亲人们，我们已在这
里 隔 一 座 大 桥 的 卡 朗
（Galang）岛 Dapur 3 乡区准
备了 500 公顷的土地。”

哈 迪 承 认 ，他 已 与 巴
淡 市 长 鲁 迪（Muhammad
Rudi）协 调 有 关 向 民 众 提
供土地证的计划。他说：

“ 当 已 查 核 及 鉴 定 结 束
后 ，我 们 直 接 交 出 土 地
证，并一边进行开发及接
受业主的监督。”

哈 迪 表 示 ，他 希 望 受
到 迁 居 影 响 的 伦 邦 岛 民
众，如已符合相关的条件
便 可 获 得 土 地 所 有 权 证
书。

他说：“该土地所有权
证书不可出售，必须由受

到 迁 移 影 响 的 民 众 所 拥
有。经过核实及鉴定后才
能分别拥有面积 500 米的
土地所有权。”

如 悉 ，上 述 出 席 与 会
的部长计有内政部长迪托
（Tito Karnavian）、国家副总
警长阿古斯（Agus Andrian-
to）、廖 群 岛 省 长 安 萨 尔
（Ansar Ahmad）及多位廖群
岛省府官员。

（Ing）


